



Les pépinières des Groues, Nanterre Une expérience pionnière d'urbanisme transitoire

Le secteur des Groues, baptisé aussi onzième quartier de Nanterre, est en plein réaménagement. Les ambitions sont élevées, imaginer en grand quartier exemplaire par sa qualité de vie et son bien-être tout en contribuant au rayonnement du quartier d'affaire Paris La Défense. La mixité de programme est à l'étude pour que logements, activités économiques, commerces, répondent présents à la nouvelle offre de transports en commun à venir (Eole et GPE ligne 15).

C'est aux côtés de N+, ABCD et de l'association YesWeCamp qui œuvre depuis 2013 pour la mise en place de processus de transformation d'espaces définis en micro-territoires ouverts, généreux et créatifs que l'avenir des groues, à travers ses « micro-usages », est interrogé. La vision de l'urbanisme et de l'architecture s'invite à la table de ces réflexions fines car le structurant préfiguré doit être pensé à l'aune de l'incertain.

Ici se posent des questions de temporalités, d'identité, de création de valeur si difficiles à appréhender. C'est donc au travers d'un plan guide fédérateur, support de Workshop, que les emplacements d'événements, la signalétique, les services, les mobiliers, l'architectures temporaires, les parcours, etc...sont projetés de façon certes atypique mais bien ancrée dans la culture sociale.

